

Conociendo a

Junio - Julio, 2025

Santa Faustina Kowalska San Maximiliano Kolbe

Vamos a enfocarnos en la Hora de la Gran Misericordia.

En octubre de 1937, en Cracovia, Polonia, Jesús dirigió a Sor Faustina que observará la hora de su muerte, a la que Él llamó la “hora de gran misericordia para el mundo entero”. (*Diario 1320*)

En la parroquia de San Pedro Claver honramos esta petición de Jesús todos los viernes a las 3:00 de la tarde en el salón de los Relicarios/Sala de Liturgia Infantil de la iglesia. Orando en grupo (dos o más personas reunidas en su nombre), oramos por las intenciones que Jesús nos pidió. También oramos por las personas que nos han pedido oraciones, por las intenciones escritas por quienes visitan el Relicario y por las intenciones personales que le traemos a Jesús en este momento. Rezamos la Coronilla de la Divina Misericordia y la oración a Santa Faustina. Quienes estén presentes rezan juntos, cada uno turnándose para rezar una decena. Invitamos a todos a unirse a este grupo, y si hay más personas de las que caben en el Relicario, nos extenderemos a la iglesia.

El padre George Bobowski, director del Instituto Laico de la Divina Misericordia, que apoya directamente el Santuario de la Divina Misericordia en la Iglesia de Cristo Rey, comparte su consejo para comprender mejor la Hora de la Gran Misericordia. Escribe: “La hora de la muerte del Señor Jesús, a las 3 p.m., es el momento privilegiado para la devoción a la Divina Misericordia. A esa hora, en espíritu nos encontramos bajo la cruz de Cristo para implorar misericordia para nosotros y para el mundo entero por los méritos de su pasión. El Señor Jesús le dijo a Sor Faustina: “A las tres en punto implora mi misericordia, especialmente por los pecadores; y, aunque sea por un breve momento, sumérgete en mi Pasión, particularmente en mi abandono en el momento de la agonía. Esta es la hora de la gran misericordia para el mundo entero” (*Diario 1320*). Inmediatamente, es necesario explicar que no se refiere a sesenta minutos, sino al momento de la agonía de Jesús en la cruz; por lo tanto, a la oración de las 3 p.m.

El Señor Jesús no especificó las palabras exactas de la oración de las 3 p.m. Sin embargo, dijo que podemos rezar el Vía Crucis, visitar el Santísimo

Hora de la Gran Misericordia

Jesús le dijo a Santa Faustina:
A las tres, imploren mi misericordia especialmente por los pecadores

...

Esta es la hora de la gran misericordia. Para el mundo entero. (*Diario 1320*)

Los invitamos a orar

La Coronilla de la Divina Misericordia

como grupo, dentro de la iglesia, en la Sala de Liturgia Infantil/Santuario de los Relicarios

TODOS LOS VIERNES a las 3:00 p.m.

Esta abierto a TODOS. Vengan tan a menudo como puedan.



Sacramento y, si no hay tiempo para ello — aunque sea por un breve instante — podemos unirnos a Él, muriendo en la cruz, dondequiera que estemos. El tema de la oración es el misterio de la Pasión del Señor. “Era la hora de gracia para el mundo entero”, dijo Jesús en otra ocasión, “la misericordia triunfó sobre la justicia”. (*Diario 1572*)

Jesús instruyó a Sor Faustina sobre cómo observar la Hora de la Misericordia.

Él le dijo:

- Pedir la misericordia de Dios para el mundo entero, y especialmente para los pecadores.
- Meditar sobre su Pasión, especialmente sobre el hecho de que en el momento de la muerte fue abandonado; a quienes esto hicieran esto, les prometió que les concedería la gracia de comprender el valor de su Pasión.

Jesús señaló que había tres condiciones necesarias que debían cumplirse para que las oraciones a esta hora fueran escuchadas:

1. Las oraciones se deberían dirigirse a Jesús;
2. Las oraciones se deberían rezar a las tres de la tarde;
3. Las oraciones deberían referirse a los valores y méritos de su dolorosa Pasión.

“A esta hora, no le negaré nada al alma que me lo pida en virtud de mi Pasión.” (*Diario 1320*)

Nuestros Santos te escuchan, ven a visitarlos en nuestro Relicario.

La mayoría de nosotros hemos escuchado historias de hermanos católicos que han recibido favores de Dios por intercesión de nuestra Santa Madre María y otros santos. Historias como estas despiertan interés y esperanza, para que también nosotros encontremos alivio de nuestros problemas. Si tienes un día difícil y sientes que tu camino va cuesta abajo, te invitamos a visitar nuestro relicario y presentar tus peticiones a nuestros santos, quienes siempre están dispuestos a escucharte ayudarte. Santa Faustina Kowalska, San Maximiliano Kolbe y San Pedro Claver residen en nuestra parroquia. ¡Son parte permanente de nuestra comunidad!

Nuestros tres santos residentes esperan escuchar sus historias y desafíos. Los invitamos a visitarlos y escribirles. Hay tarjetas de petición/oración en blanco disponibles en el relicario. Los animamos a dirigirlas a cualquiera de nuestros santos residentes y luego dejar su petición en la canasta. Las tarjetas de petición se recogen (sin leer), se empaquetan y se colocan en el altar durante la Misa del Primer Viernes mensual. Les informamos que, para proteger su privacidad, ninguna persona leerá su tarjeta de petición. Desde la llegada de las Sagradas Reliquias de Polonia en junio de 2024, hemos recibido numerosas anécdotas de feligreses (ancianos y adolescentes) que han testificado haber recibido favores por la intercesión de nuestros santos, consagrados en el relicario de nuestra



parroquia. Muchos han presentado declaraciones escritas, dando testimonio de que sus peticiones por cuestiones médicas y familiares que fueron concedidas.

Estas bendiciones no son exclusivas de los feligreses de San Pedro Claver. Deben ser compartidas con los hijos de Dios de nuestra Arquidiócesis. Según lo acordado entre el obispo Slawomir Szkredka, nuestro ex-párroco, el padre Riz Carranza, y las religiosas y sacerdotes de Polonia, estas reliquias fueron donadas a nuestra parroquia con la condición de que se compartan con otras parroquias que las necesiten. Se han elaborado directrices y se están revisando para que podamos compartir adecuadamente las Sagradas Reliquias, que viajarán a diferentes parroquias con regularidad. Solicitamos respetuosamente sus oraciones para que el Espíritu Santo nos guíe y nos proteja, mientras hacemos todo lo posible por apoyar este acuerdo.

Si estás interesado en participar en esta actividad, por favor envíanos un correo electrónico con tus datos de contacto: stfaustinarelic@gmail.com.

En nuestros boletines anteriores, hemos compartido experiencias religiosas gracias a la intercesión de nuestras santas reliquias. Esta es una invitación para compartir sus experiencias de oración contestada. Por favor, ponganse en contacto con Joe y Merle Delatorre al 858-566-0777 y a 858-776-0481. También pueden enviarnos un correo electrónico a: stfaustinarelic@gmail.com.

Próximas Fiestas de Nuestros Santos



La fiesta de San Maximiliano Kolbe es el 14 de agosto, día de su martirio. La Iglesia lo venera como patrono de los radioaficionados, los drogadictos, los presos políticos y los otros presos, las familias, y los periodistas. El papa Juan Pablo II lo declaró "el patrono de nuestro siglo difícil".



El día de fiesta de San Pedro Claver se celebrará el 9 de septiembre. El es conocido como el santo patrono de las misiones africanas y de las personas esclavizadas. También se le asocia con los derechos humanos y las relaciones raciales.



Santa Faustina es conocida como la patrona de la Divina Misericordia. A través de su vida y de sus escritos, y especialmente por su Diario, ella ha enseñado al mundo la profundidad del amor misericordioso de Dios. **Su día de fiesta es el 5 de Octubre.**

Oración a Sta. Faustina del Santo Juan Pablo II: *Para que tu mensaje de luz y de esperanza se difunda en el mundo, impulsando a los pecadores a la conversión, calmando las rivalidades y los odios, y abriendo a los hombres y a las naciones a la práctica de la fraternidad.*

Gracias a Dios por levantar a estos en un momento en que el mundo más necesita su ejemplo. Y pensar que sus reliquias reposan en el santuario de la iglesia de San Pedro Claver. Como diría el Padre Riz... ¡es una realidad asombrosa! Santos y benditos de Dios, rueguen por nosotros.

Adiós, y hasta luego!

El Padre Riz Carranza celebró su aniversario número 45 de ser sacerdote, su jubilación y su cumpleaños el pasado 21 de junio de 2025 con una Misa de Acción de Gracias seguida por un almuerzo.

Al día siguiente, los feligreses tuvieron la oportunidad de despedirse después de todas las misas. Sentimos emociones mezcladas al irse de San Pedro Claver el Padre Riz. Tristeza porque definitivamente lo extrañaremos. Alegría porque disfrutara de su jubilación viajando entre Simi Valley y Las Vegas (donde se alojará con su hermano) y Magallanes, Sorsogon, Filipinas, la ciudad donde nació, se creó, y decidió por primera vez que quería ser sacerdote. Dondequiera que se encuentre, el Padre Riz planea ofrecer su ayuda a las parroquias según sea necesario. Continúa ayudando al Padre Paolo aquí en San Pedro Claver en la transición.

El Padre Mike Sezzi, nuestro párroco asociado, también dejó la parroquia de San Pedro Claver tras finalizar su mandato. Trabajara como administrador en la Iglesia Católica de San Bernardo en Los Ángeles. Los feligreses tuvieron la oportunidad de felicitar al Padre después de las misas del 14 y 15 de junio.

Gracias, Padre Riz y Padre Mike, por su servicio a la parroquia de San Pedro Claver. Disfruten de sus nuevas aventuras y les deseamos siempre lo mejor.

Hola y Bienvenido!

A partir del primero de julio de 2025, les damos la bienvenida al Padre Paolo Garcia, nuestro nuevo Administrador, y al Padre Henry Okeke, nuestro nuevo Pastor Asociado. ¡Nos alegra mucho su presencia!



De izquierda a derecha: el padre Henry Okeke, Diácono Melecio Zamora, Padre Paolo Garcia.

Nuestro Boletín Informativo

Los invitamos a leer los boletines anteriores. Conociendo a Santa Faustina Kowalska y San Maximiliano Kolbe.

Nuestro primer boletín se publicó en noviembre de 2023 ya contamos con 13 ediciones y aproximadamente 160 suscriptores. Pueden visitar el sitio web de nuestra parroquia: www.saintpeterclaver.org Allí encontrarán información sobre la Reliquia de Santa Faustina, donde podrán leer boletines anteriores en color y disponibles en inglés y en español.

También te invitamos a suscribirte (gratis). Puedes escanear el código QR que se encuentra en la contraportada de este boletín o enviar un correo electrónico a stfaustinarelic@gmail.com.



Oración a Santa Faustina

Querida Santa Faustina, he llegado a conocerte como a una amiga. Te pido que supliquéis al Señor por mí la oración que te pido. En tiempos de duda, querida amiga, implora la Misericordia del Señor como tantas veces lo hiciste aquí en la tierra, para que pueda recordar quién soy y a qué me ha llamado Su misericordia. En tiempos de miedo, implora Su Misericordia para que alguna vez recuerde confiar, y volver a confiar, con alegría y sabiendo que Dios me está preparando para una hermosa misión.

Por favor, querida Santa Faustina, ore para que nunca olvide que el abismo entre mi Señor y yo ha sido salvado por Su tierna misericordia. Él continuará siendo fiel y me sanará de cualquier cosa que se interponga en el camino de Su Voluntad. Mi vida está en Sus Manos.



Gracias querida amiga, Orad conmigo la oración que Nuestro Señor te enseñó a difundir por el mundo; ¡Jesús, en Ti confío! Recordar a todos los peregrinos de la vida que si nuestra confianza es grande, la generosidad de Jesús no tiene límite. Amén.

Oremos a Nuestro Señor

- ✠ Por nuestro Santo Padre, el Papa León XIV, para que por medio de la guía del Espíritu Santo conduzca a la Iglesia a una santidad y una paz cada vez mayores.
- ✠ Por el clero religioso, que el Espíritu Santo los gué siempre.
- ✠ Por el Padre Riz Carranza en su retiro después de 45 años de servir como sacerdote.
- ✠ Por el padre Mike Sezzi, mientras guían a los feligreses de la Iglesia Católica de San Bernardo, Los Ángeles.
- ✠ Por el Padre Paolo y el Padre Henry mientras guían a los feligreses de San Pedro Claver.
- ✠ Por la salud y curación de todos los enfermos.
- ✠ Por la paz y la seguridad de la comunidad de Simi Valley y del mundo entero.
- ✠ Por los hambrientos, los pobres, y los que buscan refugio.
- ✠ Por la Paz, el Amor, La Fe, y la Confianza en la Misericordia de Jesús.

Jesús, en ti confío. Por favor, escucha nuestras oraciones.

Reciba nuestro boletín "Conocéndote, Santa Faustina, San Maximiliano". Correo electrónico stfaustinarelic@gmail.com

Pídelo en Español.

Anuncios y Eventos Futuros

- 31 de julio a las 4:00 p.m. - Confesiones
- 1 de agosto a las 7:30 am Misa del Primer Viernes del mes. Las peticiones del Santuario de Reliquias para pedir la intercesión de nuestros Santos se colocarán en el Altar al inicio de la Misa. El Santísimo Sacramento estará expuesto en el altar todo el día y durante la noche del sábado.
- 1 de agosto a las 7:00 p.m. – Primer Viernes Hora Santa de la Divina Misericordia en la iglesia.
- 2 de agosto a las 7:30 am – Santa Misa seguida del Santo Rosario del Primer Sábado y Meditación en la iglesia.
- Cada primer miércoles del mes a las 6:45 pm – Coronilla de la Divina Misericordia seguida de la Santa Misa.
- Todos los miércoles a las 7:00 pm – Novena a Nuestra Señora del Perpetuo Socorro y Coronilla a la Divina Misericordia en la iglesia.
- Todos los viernes a las 3 pm – Hora de la Gran Misericordia – Rezaremos la Coronilla de la Divina Misericordia en grupo en el Santuario Relicario/Sala de Liturgia de los Niños.
- Confesiones todos los sábados de 3:00 a 4:30 p.m.

Le invitamos a asistir a cualquiera o todos los eventos que ofrece nuestra parroquia y los animamos a que traigan a un amigo/a.

Una invitación . . .

Del Padre Juan Ochoa, Rector del Santuario
Haz una peregrinación al Santuario de la Divina Misericordia de la Arquidiócesis que está ubicado en

La Iglesia de Cristo Rey
624 Rossmore Ave., Los Angeles, CA 90004

Este es un lugar sagrado de oración, reflexión, y sanación.

El santuario tiene horario limitado. Favor de llamar al (323) 465-7605 antes de programar su visita.

CONGRESO DE LA DIVINA MISERICORDIA 8 y 9 de noviembre de 2025

Que se llevará a cabo en la Iglesia de Cristo Rey. Este evento reunirá al clero, religiosos y laicos de toda la región en una poderosa expresión de fe, unidad y evangelización centrada en el mensaje confiado a Santa Faustina Kowalska.

- Talleres bilingües: inglés y español
- Charlas poderosas de oradores de renombre.
- Testimonios, talleres y confraternidad comunitaria.
- Una Coronilla especial de la Divina Misericordia

Los detalles estarán disponibles próximamente.

